
Мы ждем ваших

писем по адресу:

302000, ГСП, 

г. Орел, 

ул. Брестская, 6.

ЧИТАТЕЛИ! 
УВАЖАЕМЫЕ

ИИИИ ЩЩЩЩ УУУУ     ТТТТ ЕЕЕЕ ББББ ЯЯЯЯ

ГДЕ ВЫ,
НАШИ 

КАРАТАЕВЫ?
Пишу в надежде отыскать

свои корни, которые остались
на Орловщине. Мои дедушка и
бабушка Павел Иванович и
Мария Ивановна Каратаевы
жили в Орловской области до
1943 года. У них были три до!
чери — Таня, Анна, Оля. Ма!
рия Ивановна — вторая жена
Павла Ивановича. Первая же!
на умерла, но у них осталась
дочка Лиза (моя тетя). После
замужества она стала носить
фамилию Анохина. У нее ро!
дились двое детей — Николай
и Лида — это мои двоюродные
брат и сестра.

Когда мне было 10 лет (в
1964 году), мы переписыва!
лись с Лидой. Она в то время
училась в Орле на шофера, но,
к сожалению, наша переписка
длилась недолго.

Я обратилась к сотрудни!
кам Орловского областного
архива, чтобы узнать о своих
родственниках. Ответили мне
очень быстро. Я узнала, когда
мой дедушка родился, когда
венчался и даже кто с его сто!
роны были свидетелями: кре!
стьяне Сергей и Платон
Амельчевы, а со стороны не!
весты — Владимир Лукашин и
Петр Багрянико. Первой же!
ной дедушки была Евдокия
Федоровна Лукашина — уро!
женка села Собакино.

Эти данные мне сообщили
сотрудники архива. Спасибо
за это директору Л.Н. Марко!
вичевой и главному архивисту
Л.М. Кондаковой, которые от!
вечали на мои письма.

Может, кто!то помнит се!
мью Павла и Марии Каратае!
вых, может, что!то известно о
их родственниках. Со слов мо!
ей мамы Ольги Павловны Ка!
ратаевой, у нас много род!
ственников в Орловской обла!
сти и Москве. Мне очень хо!
телось бы найти их, в частно!
сти, мою двоюродную сестру
Лидию Анохину (девичья фа!
милия). Ее год рождения
предположительно 1946 или
1948.

Всех, кто знает что!либо о
моих родственниках со сторо!
ны бабушки или дедушки, про!
шу сообщить мне по адресу:

Калмыкия, город Городови!
ковск, ул. Ворошилова, 31, Ка!
ратаевой (Моисеенко) Галине
Геннадьевне. Телефон в Горо!
довиковске 92!7!75.

ВЕТЕРАНУ 
НУЖНА ПОМОЩЬ

Накануне праздника Великой Победы бывшие фронтовики вспо!
минают боевые эпизоды тех далеких огненных лет. О своем пути от
Москвы до Берлина продолжительностью в 1418 дней и ночей я на!
писал книгу «Фронтовые записки». В ней собрано большое количест!
во документов, фотоснимков, рисунков. Информация о многих фак!
тах, свидетелем которых я был, представляется впервые. Все это
должно вызвать интерес у широкого круга читателей.

Рукопись одобрена многими московскими и орловскими ветера!
нами Великой Отечественной войны, а также деятелями культуры.
Однако средств для ее издания нет. Я обращаюсь к спонсорам с
просьбой помочь мне издать «Фронтовые записки» в год 60!летия
Великой Победы. Хочется верить, что на Орловщине есть подлинные
патриоты, люди с отзывчивой душой.

С. ФЕДОРОВ.

Ветеран и инвалид ВОВ. 

г. Орел.

ОБРАЩЕНИЕ ЧИТАТЕЛЯ

МНЕНИЕ ЧИТАТЕЛЕЙ

«Мы считаем, что кандидатуры на должность
мэра города должен предлагать губернатор, а го!
родской Совет после обсуждения предлагаемых
кандидатур — утверждать. Такая концепция вы!
боров будет справедливой, так как сейчас в госу!
дарстве идет укрепление вертикали власти. Кан!

дидатуру губернатора предлагает президент,
кандидатуру мэра — губернатор. Тогда он будет
нести ответственность за того человека, которо!
го предложил на должность мэра города».

Члены коллектива (58 человек).

г. Орел.

КАК ВЫБИРАТЬ МЭРА
Узнав о том, что в редакции газеты «Орловская правда» проводится социологический

опрос на тему выборов мэра нашего города, коллектив пассажирского

автотранспортного предприятия №1 г.Орла решил принять участие в обсуждении

предлагаемых концепций выборов и высказать свое мнение:

В середине апреля редакцией газеты «Орловская правда»

проводился социологический экспресс(опрос среди

населения Орловской области с целью выявления

отношения орловцев к монетизации льгот. Получены

следующие результаты:

ОТНОШЕНИЕ К МОНЕТИЗАЦИИ ЛЬГОТ

Апрель 2005 г. 

СОЦИОЛОГИЧЕСКИЙ ОПРОС

СДЕЛАЕМ ВТОРОЙ ШАГ
Экспресс!опрос вы!

явил, что значительная
группа льготников отно!
сится к монетизации «в це!
лом отрицательно». Следу!
ющим шагом социологиче!
ской службы «Орловской
правды» будет выявление
конкретных «болевых то!
чек» закона. Уважаемые
читатели! Редакция «Ор!
ловской правды» ждет пи!
сем с указанием тех пунк!
тов закона о монетизации,
которые не устроили лично
вас:

* Лекарственное обес!
печение;

* Санаторно!курортное
обслуживание;

* Предоставление транс!
портных услуг, другое.

Наш адрес: 302000,
г. Орел, ГСП, ул. Брестская,
6, отдел по работе с чита!
телями.

«У меня случилась беда — тяжело травми�
ровала ногу, не могла ходить. Лечение про�
должалось три месяца. Врачи и медсестры
травмпункта больницы № 4 им. Боткина сде�
лали все, чтобы мне помочь. Теперь я здо�
рова благодаря умению и доброму отноше�
нию этих замечательных людей. Большое
спасибо врачам Л.Л. Едидовичу, Ю.Н. Сте�
пановой, А.А. Медведеву, В.Л. Тепкову, мед�
сестрам Ю.А. Амельченковой, Е.И. Соловь�
евой, Н.Е. Ермаковой, О.Е. Воробьевой,
О.А. Ступиной. Они возвращают людям здо�
ровье».

А.Д. БЕЗРУЧЕНКОВА, г. Орел.

«Я пожилой одинокий человек. Мой муж,
участник Великой Отечественной войны,
умер в 1997 году. Когда мою квартиру зали�
ло водой, я обратилась за помощью в адми�
нистрацию и совет ветеранов Железнодо�
рожного района г. Орла. Ю.М. Тарасов,

В.П. Пиняева, П.В.Шутихин внимательно от�
неслись к моей просьбе и помогли мне с
ремонтом квартиры. Также оказал помощь
и директор профессионального училища
№ 12 В.Г. Климов. Спасибо добрым людям,
что не оставили меня один на один с моими
проблемами!»

Н.К. ГУЩИНА, г. Орел.

«Дважды у меня случались неприятнос�
ти с торгующими организациями при по�
купках относительно дорогостоящих това�
ров. Я больной человек и сама не смогла
настоять на том, чтобы мне заменили бра�
кованный телевизор и медицинский при�
бор. Но оба раза добиться выполнения за�
кона мне помогала Н.Г. Миронова, началь�
ник отдела по защите прав потребителей
администрации Заводского района г. Орла.
Нина Григорьевна очень обходительный и
внимательный человек, всегда терпеливо
выслушает и толково объяснит, что нужно
делать, когда возникают проблемы. По�

больше бы таких защитников для нас, по�
требителей...»

М.Н. ДАДОНОВА, г. Орел.

«Мой муж, Валерий Федорович Солома�
тин, в годы войны был командиром парти�
занского отряда «Парижская коммуна» во
французской провинции Лотарингия. После
войны он стал учителем. В 2002 году Вале�
рий Федорович умер. В этом году, 23 апре�
ля, в средней школе п. Стрелецкий был ор�
ганизован вечер памяти В.Ф. Соломатина. Я
сердечно благодарю всех, кто принимал
участие в этом мероприятии и организовал
его. Это директор школы В.И. Румянцева,
преподаватель А.П. Леньков и другие учите�
ля. Особая благодарность — спонсору ди�
ректору ОПХ «Стрелецкое» Ю.С. Белоусько.
После таких мероприятий верится, что «ник�
то не забыт, ничто не забыто» — не просто
слова...»

С.И. СОЛОМАТИНА, 

Орловский район, п. Стрелецкий.

ИЗ ПОЧТЫ

СЛОВА БЛАГОДАРНОСТИ

ДОГОВОР ЕСТЬ —
УСЛУГ НЕТ

На протяжении пяти лет я не!
однократно обращался в ЖЭУ 
№ 3 с просьбой о ремонте кры!
ши, так как я живу на последнем
этаже девятиэтажного дома по
ул. Пожарной, 27. Крыша течет
так, что вода с 9!го этажа залива!
ет 8!й. Для меня, пенсионера,
больного человека, тяжело каж!
дый раз бегать к начальнику ЖЭУ
№ 3 Еремееву и слезно просить
сделать ремонт крыши. Он мне
каждый раз обещает, но ничего
не делает. Я регулярно, без за!
держек оплачиваю коммуналь!
ные услуги, однако отдачи от ра!
боты ЖЭУ № 3 нет.

В.И. БУЛГАКОВ, г. Орел.

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ
Орловская правда

6 мая 2005 г. 6

ОСТРЫЙ СИГНАЛ


